

## Pressemeldung

### BarthHaas präsentiert sich mit neuer Webseite

**Nürnberg, 17. Januar 2023.** BarthHaas geht mit einer runderneuerten Firmen-Webseite ins neue Jahr. Der Hopfendienstleister präsentiert sein umfangreiches Portfolio in modernisiertem Design und besonders übersichtlicher Form; Informationen rund um das Unternehmen, seine Produkte und Dienstleistungen sind jetzt noch leichter und intuitiver zu finden.

Dazu wurde die Navigation deutlich umstrukturiert und die Suchfunktion verbessert. „Angesichts der komplexen Thematik dauerte es an manchen Stellen einfach zu lang, bis man das Gesuchte fand“, räumt Andreas Wolfsberger, Marketingleiter von BarthHaas, ein. „Eine bessere Übersicht über unsere zahlreichen Hopfensorten und Hopfenprodukte war uns bei der neuen Webseite besonders wichtig, da dieser Bereich naturgemäß mit Abstand am stärksten frequentiert ist.“

Wer jetzt Hopfen oder ein Hopfenprodukt sucht, wird systematisch Klick für Klick über einen Filter geführt und kann sich am Ende auf der ansprechend und übersichtlich gestalteten Produktseite ausführlich über Eigenschaften, Aromaprofile und Analysedaten informieren.

Auch die Rubrik „Hops Academy“ wurde komplett neu geordnet. Dank einer neuen Gliederung und eines innovativen Farbleitsystems können sich Interessierte schnell und dennoch ausführlich über das Kursangebot informieren und Inhalte, Leistungen, Termine und Preise auf einen Blick erfassen.

Über die Produkte und Dienstleistungen hinaus finden Besucher der Webseite nun auch tiefgehende Informationen über das Unternehmen BarthHaas – wie etwa über Leitbild und Werte sowie die Unternehmensführung. Gesellschafter, Geschäftsführung und Aufsichtsratsmitglieder werden mit Porträtfotos und Lebensläufen vorgestellt.

Besonders einladend ist die Startseite gestaltet. „Sie ist eine lebende Seite, wo wir immer wieder neue, aktuelle Themen behandeln“, erklärt Andreas Wolfsberger. Für das neue Design zeichnet die Nürnberger Digital-Agentur DIJK verantwortlich, die technische Umsetzung liegt bei der Kreativ-Agentur Claudius Bähr + friends aus dem fränkischen Forchheim.

Link zur Webseite: <https://www.barthhaas.com/de/>

Bitte beachten Sie den Fotocredit: BarthHaas

**Über BarthHaas**

BarthHaas ist ein weltweit führender Anbieter von Hopfenprodukten und Dienstleistungen rund um den Hopfen. Das Familienunternehmen in achter Generation ist Spezialist für den kreativen und effizienten Einsatz von Hopfen und Hopfenprodukten. Als Visionär, Impulsgeber und Ideenumsetzer gestaltet BarthHaas seit über 225 Jahren den Markt rund um einen einzigartigen Genussrohstoff.

**Rückfragen an:**

Barbara Rademacher

Pressestelle BarthHaas GmbH & Co. KG

Tel.: 06321/970 61 13

barbara.rademacher@barthhaas.de